
CÂMARA MUNICIPAL DE CHAPADÃO DO SUL - MS
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RUA DEZOITO, 758 - CENTRO

Requerimento: 242 / 2019
  

REQUER-SE à Mesa, na forma regimental e depois de ouvido o Douto Plenário de Deliberações, o
envio de expediente ao Prefeito Municipal, João Carlos Krug, solicitando algumas informações
acerca das Áreas Verdes do Município:
1 – Quais as providências que estão sendo tomadas em relação à regularização das áreas verdes,
identificadas pelas matrículas de números 6069 e 6070, registradas no Cartório de 1º Oficio do
Município de Cassilândia – MS?
2 – Existe alguma proposta para recuperação destas áreas e compensação onde existem
edificações?
 
JUSTIFICATIVA
Esta problemática sobre as áreas verdes vem se arrastando por diversos mandatos legislativos e por
diversas vezes cobradas e com nenhuma solução concreta. Sabemos que, dentro destas áreas verdes
existem edificações, inclusive de uso da municipalidade, além de abertura de ruas e neste sentido,
precisamos saber se o Executivo irá mandar proposta de recuperação destas áreas, ou se haverá,
após desafetação das áreas ocupadas, uma compensação em área de igual tamanho nas
proximidades dos locais. Esta propositura tem a finalidade de dar ciência a esta Câmara e a
população sul-chapadense.

Sala das Sessões, 24 de Junho de 2019

Anderson Abreu
2° Secretário(a) - DEM

Professor Cicero
Vereador(a) - MDB
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